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地域懇談会の開催概要 

 

地  区 第一中学校区 

開 催 日 時 令和６（2024）年 8 月 5 日（月）午後 6 時 30 分～8 時 04 分 

開 催 場 所 中央地区コミュニティセンター 

参 集 人 数 ３５人 

市 側 出 席 者 市長、総務課長、課長代理、主査 

 

１ 市長の施政方針の補足・追加説明 

【市長】 

  「津波ハザードマップ」「中学校ごとの高齢化率」「柏崎市 AI 新交通あいくる」

「柏崎総合医療センター」等について説明しました。 

 

２ 地域からのテーマ 

 ※事前に提出されたテーマについて市長が回答 

（１）大型施設解体地の将来像（再開発・利用）について 

【説明者】 

  旧市役所、旧ふるさと人物館など大型施設解体後の跡地の再開発などについて

は、町内会としてもできるだけの協力をしたいと思います。市長は、「柏崎をど

ういう顔を持つ場所にしたいか」、「どういう将来像を描いているか」をお聞か

せ願います。 

【市長】 

   柏崎はエネルギー産業のまちであり、それが柏崎の顔だと考えています。今後

は再生可能エネルギーを柏崎の産業にして、一歩先を行くエネルギーのまちだと

示していきたいと考えています。 

市役所跡地は、中央コミセンやさまざまなイベントができるドームなどの整備

を計画しています。また、中央コミセンの跡地は駐車場用地とすることを考えて

いますが、他のアイディアがあればお聞かせください。 

 

３ 自由懇談 

 「新潟産大附属高校の寄付、リケンの今後について」「旧市役所跡地に移設する

コミセン脇の小さな森について」「スポーツのまちとしての柏崎について」「プー
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ルで採算が取れないか」「駅前の開発について」「野球の試合開催に関して」「医

療センターの医療技術と大型商業施設の誘致について」について懇談しました。 


